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Die drei Schichten:  
aktive Realität, passive Realität und der Schlüssel 
zu einer anderen Realität 

Meine Geschichte darüber ist fragmentiert und ich starte mit diesen 
einfachen Bildern. 

Die Frage ist, auf welcher Grundlage oder in welcher Wirklichkeit stehst du 
im täglichen Leben? Und hier siehst du 3 Kreise: 

Eins ist die passive Realität, das ist die Realität welche wir Menschen ohne 
Bewusstsein von der grösseren Wirklichkeit erleben. Das sind die 
Geburtstagsfeste, Weihnachtsfeste, Verpflichtungen zusammen sein zu 
müssen, wo du programmiert bist und wo die Essenz fehlt, was die 
Menschen zusammenbringt, das ist eine passive Realität. Und was meint 
passiv? Passiv meint, dass das ein Programm ist, dass du exakt machst, was 
die Meinung von dem Programm ist, dass du fern-/fremdgesteuert bist.  

Der folgende Schritt ist, dass eine passive Realität eine aktive Realität werden 
kann. Das heisst, das du auf Zusammenkünften über UFO‘s, Chemtrails und 
natürlich vieles mehr sprichst. In dieser Realität ist es auch möglich, dass du 
paranormale Gefühle empfangen kannst und mehr von der Welt siehst. Das 
ist sehr wichtig… Querverbindungen machen kannst. Das ist der Moment, in 
dem du wirklich das Leben leben kannst, und dass du das Leben wirklich 
siehst. Das ist die aktive Realität.  

Aktiv bedeutet, dass die Menschen starten, frei zu denken und frei zu fühlen. 
Und dann gibt es da einen Moment, wo du erkennst, dass alles voller Lügen 
ist, das etwas nicht stimmt und du bekommst das grosse Gefühl, dass die 
Kraft ist der Spiritualität zu finden ist. Das Gefühl, dass man Gott anbeten 
müsse oder Engel oder ausserirdische super multidimensionale sehr 
spirituelle, alles wissende Gesellschaften. Das ist der Moment, wo du im 
Gefühl und Intellekt empfängst, dass in dir selbst ein Schlüssel anwesend ist 
und dieser Schlüssel macht, das da noch eine grössere Wirklichkeit 
rundherum anwesend ist und diese Wirklichkeit total geheimgehalten wird, 
durch alles was uns hier in diesere Realität erzählt wurde und was wir in der 
Schule und Ökonomie gelernt haben.  

05-2 | 1



Wir wollen natürlich alle in die nächste Phase und den goldenen Schlüssel 
finden, den nächsten Schritt machen und frei sein.  

Aber die Hauptsache ist, wir sind frei.  

Aber um unsere Wahrnehmung von Wirklichkeit umzuschalten, können wir 
die grosse Realität hier auch in kleinen Teilen erfahren und dann in die 
grössere paranormale ausserirdische multidimensionale Realität 
transformieren, auch hier zusammen in dieser Welt.  

Das ist es, was ich besprechbar mache. Die andere grössere Realität, die 
anderen Teile, sind nicht 1–2–3 zu machen. Das ist ein Prozess. Hinter den 
Worten werden viel tiefere und grössere Prozesse gestartet. Habt ihr das 
gefühlt? 

Angelina Habt ihr das gefühlt das hinter den Worten eine ganz andere 
Energie steht, die jetzt schon etwas verändert? 

Martijn Das ist nicht meine Energie und deshalb auch die Frage, denn das 
ist eure Energie! Das ist deine eigene Kraft. Ich bin kein Guru. Ich bin auch 
ein Mensch aus Fleisch und Blut.  

Das ist dein Gefühl, deine Kraft!  

Ich zeige ein einfaches Beispiel. Diese rote Linie ist eine Zeitlinie. Das ist 
dieses Jahr 2017. Aber das macht nichts aus, das können wir auch kleiner 
machen. Das ist also dieser kleine Moment 2017. Dann können wir auf 5000 
Jahre zurück sehen. Natürlich können wir die Linie auch noch viel länger 
machen, auch in die Zukunft. Wir leben nicht in der Vergangenheit und nicht 
in der Zukunft, sondern in der Gegenwart. Unsere Geschichte, was wir 
gelernt haben und auch was wir noch nie gehört haben, ist natürlich viel 
länger als diese Linie. Das ginge Milliarden male um die Erde. So lange ist die 
Geschichte von dieser Erde und wir haben dieses Jahr 2017 genannt. Das ist 
sehr speziell (Martijn schmunzelt). 2017 – und auch das ist ein Programm, 
denn diese Erde ist Milliarden von Jahren alt und wir haben herausgefunden, 
dass es das Jahr 2017 ist. Das ist wahnsinnig und ich muss jedes Jahr 
schmunzeln, wenn sie Feuerwerk machen und Silvester feiern. Wir machen 
das nicht, wir sagen nicht Happy New Year und geben uns auch keinen Kuss. 
Was wir machen ist: wir feiern den Moment – das Leben, jeden Tag. Das 
andere ist ein Programm der Matrix. Wir machen jeden Tag…  

Publikum Feuerwerk. (gelächter) 

Martijn Ja… Wir leben jeden Tag in Freude. Das ist natürlich das Wichtigste 
und auch das Schwierigste. Das ist meine Meinung. Jeden Tag in Freude zu 
leben, dann passiert etwas und dann kann es passieren, dass meine Freude 
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oder mein Gefühlszustand sich in einer Sekunde ändert, in eine totale 
Depression, oder vielleicht ein Trauma-Programm gespeichert ist und ab 
dem Moment mein Leben regiert.  

Sind wir frei? Wie frei sind wir wirklich? Sind wir wirklich freie Wesen oder 
sind wir programmierte Wesen? Und da wird auf dieser Erde viel darüber 
gesprochen, aber es ist sehr wichtig diese Punkte zusammenzubringen, auch 
mit den intergalaktischen Anwesenheiten hier auf der Erde. Und natürlich 
auch, dass wir uns vorstellen können, dass wir nicht neue Wesen, eine neue 
Zivilisation sind, sondern dass wir zusammen eine sehr alte Ur-Zivilisation 
sind und dass wir hierher gereist sind um das zurückzuholen. 

Quelle: Martijn van Staveren, www.martijnvanstaveren.nl 
Transkription: Bianca Buck, überarbeitet Fabienne Stacher 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.

05-2 | 3


